

À Darnétal, la ressourcerie Résistes veut déménager pour s'agrandir

La ressourcerie Résistes, installée à Darnétal, connaît un franc succès. Pour poursuivre son développement, elle cherche un local plus grand.

L'an dernier, 230 tonnes d'objets en tout genre ont été récupérées par la ressourcerie Résistes. L'association, installée depuis octobre 2015 à Darnétal, est en plein développement : "Le public s'aperçoit que l'on peut consommer différemment", explique Sophie Courtois, la coordinatrice de Résistes. Ainsi, en 2017, l'association a enregistré un chiffre d'affaires en hausse de 72 % sur un an, terminant l'année sur un excédant de 14 000 euros. "Les apports volontaires, dans notre boutique, sont en augmentation avec 55 % de collecte en plus sur une année."

Un local doublé

Pour toutes ces raisons, l'association a besoin de faire face à la demande et a d'ailleurs obtenu un local supplémentaire, de 270 m² pour stocker. Mais cet espace n'est pas encore

suffisant : "Nous ne sommes pas propriétaire ici alors que nous avions dans l'idée de faire des travaux entre nos deux locaux", affirme Sophie Courtois, surtout le montant était très élevé". L'association a donc rencontré ses partenaires pour acheter un nouveau lieu entre 2 000 et 2 500 m², contre 1 350 m² aujourd'hui. Il s'agira surtout d'augmenter la taille de la boutique qui ne permet pas, pour le moment, de disposer tous les produits présents dans le stock. Résistes souhaite rester au plus proche de Rouen, "pour faciliter la venue dans la boutique", et travaille sur ce projet d'ici 2019. "Si nous avons des locaux plus grands, il nous faudra aussi une main-d'œuvre supplémentaire", note Sophie Courtois, alors que 13 salariés travaillent dans la ressourcerie, dont six en insertion.

Anaury Tremblay



■ La ressourcerie Résistes souhaite pouvoir agrandir sa boutique qui ne permet pas, actuellement, de disposer tous les produits présents dans le stock